

Le consultant vedette de Canal+, Habib Beye, pense que les Lions, individuellement sont au dessus des égyptiens.

Le Cameroun affrontera l'Égypte, ce jeudi 3 février, pour une place en finale de la Coupe d'Afrique des nations.

A domicile et au complet, les Lions Indomptables sont logiquement favoris pour remporter cette demi-finale face à l'Egypte.

Pour l'ancien international sénégalais Habib Baye, devenu consultant vedette chez Canal+, le Cameroun, a des joueurs qui, individuellement sont au dessus des égyptiens.

« Individuellement cette équipe de l'Égypte est largement en dessous du Cameroun. Elle ne ressemble pas à une équipe qui va être championne d'Afrique », analyse Habib Baye.

Le Cameroun devrait encore une fois compter sur Vincent Aboubakar, auteur jusque-là d'une très belle compétition sur le plan individuel. Avec deja six buts, l'ancien attaquant du FC Porto occupe seul la tête du classement des meilleurs buteurs

Le Cameroun a marqué 11 buts et possède dans ses rangs les deux meilleurs buteurs de la compétition, Vincent Aboubakar (6 buts) et Karl Toko-Ekambi (5 buts).

L'Egypte de Mohamed Salah quant à elle est moins prolifique avec seulement quatre réalisation jusqu'ici.